

GRAN MUNDO -- LOS DEPORTES

ingeniero señor Rivera, el popular "empedrador del barrio de Gros"; Anthon Elósegui, el alcalde, señor Zaragüeta; el ex alcalde señor Lafitte, el señor Aristigüeta y algunos otros, y la fiesta se deslizó animadísima hasta la hora de ir a los toros.

Por la tarde cruzaron el puente centenares de autos y coches y millares de personas procedentes de la plaza.

La animación, por la noche, fué indescriptible. Hubo verbena, iluminación, dos bandas de música, churrerías... y un baile que daba gusto.

¡Bien "sonada" fué la inauguración del nuevo puente! ¡Bien ha quedado la Umoreña, la popularísima Sociedad del barrio!

DE SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: Liberato, Jacinto y Juliana.

Viajes

Ha llegado a San Sebastián nuestro querido amigo don Juan José Alvarez.

También ha llegado procedente de Madrid el reputado médico don Aurelio Mario Muñoz.

Para pasar unos días ha venido de Pamplona el industrial don Cleto Iriarte.

De Bilbao ha venido nuestro distinguido amigo don Pedro Lecuona.

Se halla entre nosotros el consejero de nuestra Embajada en París y la marquesa de Faura.

Llegaron procedentes de la corte los duques de Tovar.

Con dirección a Evian-les-Bains ha pasado por esta localidad don Luis Massa.

También ha pasado por San Sebastián con dirección a Bayona don Leopoldo García Durán.

Se trasladó a Bonnes la marquesa viuda de Cuevas del Becerra.

A Bilbao se ha trasladado la marquesa de Jura Real.

De Dordogne se ha trasladado a Elaya el señor Willy J. Solms.

Se encuentra en Amurrio don Esteban Unzueta.

Acompañado de su familia ha venido de Pamplona don Antonio Bezares.

Con dirección a dicha localidad marchó el odontólogo don Eugenio Nogués.

Ha regresado a Pamplona el abogado don Eugenio Lizarraga.

De la capital vizcaína regresó nuestro querido amigo y compañero en la prensa don Antonio Cánovas.

Ha llegado a San Sebastián el conocido revisero turino don Angel Caamaño "El Barquero".

En compañía de su hija Elena ha marchado a Inglaterra la distinguida señora doña Concepción Reyes.

Se ha trasladado a Haro don Mario de Areizaga.

Se encuentra pasando una temporada

entre nosotros la marquesa viuda de Pidal.

En San Sebastián es esperado en compañía de su señora el director general del Banco Vasco don Julio de Irazabal.

Ha regresado a la capital vizcaína don Horacio Echevarría.

Ha estado unas horas en San Sebastián, procedente de Cestona, nuestro querido amigo el prestigioso violinista, pro-

fesor del Conservatorio de Barcelona, don Clemente Ibarburen.

Hemos saludado a nuestro querido compañero, de "Heraldo de Aragón", Fernando Soteras, chispeante poeta y excelente periodista. Viene a pasar entre nosotros una breve temporada. Bien venido.

Hemos tenido el gusto de saludar en esta capital, a nuestro muy estimado amigo particular el opulento naviero bilbaíno y senador del Reino señor conde de Abásolo.

Llegó de Madrid, el secretario del Congreso don Vicente Ruiz Valarino, que se hospeda en casa de su hermano, el ex ministro.

Ha regresado a Alzola, con su distinguida familia, el afamado médico de Madrid, don Alfonso Campoamor, entusiasta de San Sebastián. El señor Campoamor es muy visitado por sus numerosos amigos.

Ayer regresó a la corte, después de una larga excursión por el Norte de España la ilustrada directora de la Escuela Nacional de Madrid "Los Jardines de la Infancia", doña María Luisa Ramos y de la Vega de Pérez.

Pasaron para Francia los señores de Bailli-Bailliere, que, como todos los veranos, regresarán a San Sebastián a fines de Agosto.

Mañana marchará a Madrid, para regresar en la próxima semana, el distinguido periodista, redactor de "La Correspondencia de España", don Blas Aguilar.

Ha llegado a San Sebastián el conocido sportman don Antonio Rojo y Puertas, inspector general Central del Cuerpo de Correos.

Ha venido de Madrid nuestro querido amigo el popular escritor don Antonio Casero.

Mezclilla

Hoy, festividad de San Joaquín, celebran sus días, entre otras señoras conocidas, las marquesas de Sentmenat, Montehernoso y Seoane; condesas de Aybar y del Pilar; baronesas de las Torres; señoras de Drake y viuda de Loygorri, y

señoritas de Giles y López de Carrizosa, Losada y Armada, Aranda y Bermejillo.

También los celebran el presidente del Senado, señor Sánchez de Toca; exministros señores Ruiz Jiménez y Salvatella; los duques del Infantado y Medina-Sidonia; marqueses de Sentmenat, Jura Real, Casa - Pacheco, Barzanallana, Benaldía, Faura, González, Santacana, Hijosa de Alaya, Fera, Nega de Boecillo, y viudo de Benaldía;

Condes de Guendulain, Peña Ramiro, Campillos, Castilleja de Guzmán, Vado, Gabardá, Valle de San Juan y de las Quemadas.

Se encuentra enfermo en San Sebastián el ex diputado a Cortes don Miguel Villanueva y Labayen, hijo del ex presidente del Congreso don Miguel Villanueva y Gómez.

Con este motivo, el padre del enfermo ha llegado de San Juan de Luz, donde se encontraba.

Descamos el restablecimiento del enfermo.

Bodas

Se están repartiendo las invitaciones para la boda del duque de Montpensier y la bella vizcondesa de los Antrines, que se celebrará en el palacio de Randan, a fines del presente mes.

Las tarjetas, sobre las cuales campean las armas de la Casa de Francia, dicen así:

Mariage de S. A. R. Monseigneur le Duc de Montpensier et de Mademoiselle les Antrines, le 20 août 1921, à Randan; église de Randan, à onze heures et quart.

M. A. R. Monseigneur le Duc et Madame la Duchesse de Montpensier recevront au château de Randan aussitôt après la cérémonie religieuse.

P. O.: Le chef de la Maison et du service d'honneur de S. A. R. Monseigneur le Duc de Montpensier.—Signé: DE JOANTHO.

Letras de luto

Todas las misas que se celebran hoy martes, en la iglesia parroquial de la ciudad de Irún serán aplicadas por el eterno descanso de las almas de los que fueron en vida Carlota Dabán de Gullón

y don Pío Gullón e Iglesias que fallecieron el día 15 de Agosto de 1909 y 22 de Diciembre de 1916 respectivamente.

Aprovechamos la ocasión para reiterar una vez más a su hijo y demás familia de los finados la expresión de nuestro más sincero pésame.

Deporte vasco

Frontón Jai - Alai

Con un llenazo formidable comenzaron a jugar ayer tarde, festividad de la Virgen, en el espacioso frontón de Ategorreta, Irigoyen y Campos I, rojos, contra Salsamendi I y Guetaria, azules, sacando los delanteros de los once y de los diez y medio cuadros, respectivamente.

Este encuentro se suspendió por indisposición de Guetaria cuando la pareja colorada tenía 22 tantos por 11 sus contrincantes. Las apuestas se liquidaron a un prorroqueo de 25 por 100.

Luego se concertó otro partido a 35 tantos, entre Echaniz e Irigoyen, colorados, contra Salsamendi I y Vega, azules, sacando los respectivos delanteros de los once y de los diez cuadros.

Vencieron Echaniz e Irigoyen por 12 tantos. Los vencedores y Vega jugaron admirablemente. Salsamendi tuvo una tarde fatal.

Seguidamente jugaron Aduriz y Errezabal II, contra Salaverria y Campos I. Vencieron éstos. El partido, que fué entretenido, agradó al público.

EL PARTIDO DE ESTA TARDE

Esta tarde, si el tiempo lo permite, se jugará en Jai-Alai el sensacional partido de pelota a pala entre los formidables "ases" del frontón Euskalduna de Bilbao, hermanos Beñós (Rafael y Miguel) contra Amorebieta y Ochoa, sacando los delanteros de los diez y medio y los once cuadros, respectivamente.

Hay extraordinaria expectación por conocer el resultado de este encuentro, que promete ser verdaderamente emocionante.

JERSEYS, CAPAS, BUFANDAS de PUNTO, de LANA y SEDA.

Vea usted nuestra colección original y exclusiva.

"La Concha Guipuzcoana"

Nuevos modelos 1922 BERLIET

Automóviles STUTZ

Nuevos modelos 1922 MITCHEL

Entrega inmediata. Puestos en San Sebastián. Precios con los antiguos aranceles. Agentes exclusivos para Guipúzcoa: A. BRISAC AINE & Cía. Larramendi, 3, entresuelo, San Sebastián.

!!! Calvos desahuciados!!!

La calvicie desaparece radicalmente usando el portentoso específico REGENERADOR PAZ DEL CABELLO, que es el que hace salir el pelo, como lo demuestran los innumerables casos de calvicie que lleva resueltos, de cuyos éxitos se ha ocupado toda la prensa ilustrada, habiéndosele concedido por unanimidad del Jurado, GRAN PREMIO DE HONOR Y MEDALLA DE ORO en la exposición internacional de Milán, celebrada en Mayo de este año.

Con el fin de complacer a su numerosa clientela, el autor de este maravilloso producto, recibirá consultas en San Sebastián, del 14 al 20 de Agosto, de once a una, en la calle de San Marcial, 13, primero, derecha.

COÑAC TERRY

Competidor (MALLA VERDE)

V. O. (MALLA BLANCA)

N. [P. U. (MALLA DORADA)

REGALO A LOS CONSUMIDORES CUATRO AUTOMÓVILES OVERLAND

Exijase, al hacer cualquier consumo de este COÑAC, los bonos numerados correspondientes, que detallan las condiciones del regalo

F. A. de TERRY

Puerto de Santa María (Cádiz)

ESCOPEYAS FINAS DE GAZA, BRISTOLL. El arma de caza más perfecta que se conoce. Grandes existencias en diversos modelos y calibres. Desde pías. 1750 al mes. Pídanse nuestros catálogos ilustrados gratis. SOCIEDAD HISPANO-AMERICANA. Agencia: CASA UNIBRNETA, Guetaria, 5.